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A professora Sônia Ribeiro solicitou autorização do conselho para utilizar o Google Formulários pai 
fazer a avaliação semestral docente junto aos alunos, o pedido foi aprovado, e q professor Vagner da Silvai� 
designado para fazer o lançamento dos fom1ulários on-line. 

A professora Sônia comunicou a entrega das chaves e controle do condicionador de ar pe: 
departamento de Artes e o recebimento dos mesmos pela professora Mara, representante do Jurupari. , 
professor Marco Teixeira solicitou intervenção do Departamento junto ao Núcleo para a solução de problemé 
que têm surgido para no compartilhado da sala do Gepiaa. 

Quanto às mudanças no PPC da licenciatura 2015 decidiu-se que elas serão adiadas até o momento e1 
que se formar a primeira turma ingressante neste currículo, para então se realizar uma avaliação geral do PPC 
propor-se as eventuais mudanças. Quanto às orientações dos estágios, decidiu-se que a chefia de departament 
expedirá ordens de serviço relativas à orientação, de modo que os professores possam justificar e registrar 
utilização de seu tempo de serviço nestas atividades. 

Em seguida foi discutida a solicitação de Jeovana Jully Rodrigues Teles para cursar a disciplina de 
LIBRAS oferecida pelo Departamento de Ciências da Educação. A solicitação foi aprovada.

O professor Antônio Cláudio Barbosa foi designado para elaborar uma instrução normativa a respeito d 
até quando a oferta de bacharelado pelo PPC de 2000 estará disponível aos alunos portadores de diplomas d 
licenciatura. A sugestão é de que o prazo máximo para a defesa da monografia seja o final do ano de 2020. 

No que diz respeito à avaliação da semana de integração ensino e pesquisa os alunos afirmaram te 
gostado da mesma, porém ainda estão confusos quanto ao trabalho de conclusão de curso, solicitando a 
departamento uma explicação mais clara a este respeito. Os alunos também solicitaram que os professore 
orientadores dos estágios estejam mais próximos dos grupos que orientam, principalmente no primeir 
momento de contato dos grupos com as escolas. Os alunos também avaliaran1 positivamente o convite 
participação dos ex-alunos, pois a experiência deles foi considerada enriquecedora. 

O professor Antônio Cláudio comunicou aos professores envolvidos no Estágio II quais serão os grupo 
que eles orientarão e também o material a ser utilizado. 

Foi proposto o adiamento da discussão sobre as normas para estágio de pós-graduação para a próxim 
reunião ordinária do departamento e foi aprovado. Foi criada a comissão eleitoral para escolha de chefe e vice 
chefe do departamento e integrada pelos conselheiros Mara Genecy Centeno (presidente), Edinaldo Bezerra d 
Freitas (membro) e Álefi Santos (membro) e como suplente a professora Marta Valéria de Lima. 
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